



Abordaje interdisciplinario. Panel Violencia Doméstica y de Género en Personas con Patología Mental

## VI JORNADAS CIENTÍFICAS

# Emergencias en salud mental: innovación, inclusión y desafíos

Las actividades contaron con un enfoque interdisciplinario, una variada propuesta de actividades y la participación de todos los sectores del hospital

El 14 y 15 de agosto se llevaron a cabo las VI Jornadas Científicas del Hospital Alvear tituladas *Emergencias en salud mental: innovación, inclusión y desafíos*. Más de cuatrocientos profesionales participaron de actividades **atravesadas por la interdisciplinariedad**. El Comité Organizador y el Científico estuvieron integrados por representantes de diferentes áreas y disciplinas.

### Actividades destacadas

El presidente de las jornadas, Dr. Martín Mazzoglio y Nabar, expresó: “Contamos con el apoyo del director y subdirector del hospital, Dres. Sergio Giordano y Miguel Diez. En la vicepresidencia me acompañaron, las licenciadas en psicología Gilda Renessi y trabajo social Alicia Pellacani. Tuvimos el sostén de la UBA y la filial AMM”.

A lo largo de las jornadas, se realizaron **veinticuatro actividades** entre conferencias y mesas redondas y otras propuestas. “Se destacaron los talleres prácticos, por ejemplo, el de *triage* psicológico a cargo de la Lic. Juliana Lanza que se refirió a la detección del estrés postrauma; u otro relacionado con aspectos de enfermería en salud mental dado por la Lic. Rosana Lamanna. También, una actividad sobre control del sangrado que brindó el Dr. Daniel Algieri (UBA)”, sumó Mazzoglio y Nabar.

Hubo iniciativas que, asimismo, sobresalieron: la Mesa Intersindical **Escenario Laboral Actual de los Trabajadores de la Salud Mental** en la cual participaron el Dr. Edgardo Knopoff, secretario de Prensa de la AMM; la Téc. Silvina González de SUTECBA; el Lic. Andrés Añón, presidente de la Federación de Profesionales de la CABA; y el Dr. Martínez Ferreti de la Asociación Gremial de Psiquiatras.

Una de las propuestas que tuvo mayor repercusión fue el simposio **Violencia Doméstica y de Género en Personas con Patología Mental**, que contó con la presencia de la Oficina de Violencia Doméstica dependiente de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, representada por la Lic. Nancy Mugica, la Lic. Silvia Bignone y el Dr. Roberto Foyo. También, fue invitada la AMM y en nombre del Hospital Alvear, las Lic. Florencia Califano y Gilda Renessi y miembros del servicio de Urgencias.

### Bancos para visibilizar

“Continuamos el trabajo que iniciamos el año pasado con la colocación del Banco Rojo, y emplazamos en la entrada del hospital el **Banco de la Diversidad**, con presencia de la coordinadora de la Comisión de Género, Equidad y Diversidades de la AMM, Dra. Mariela Rodríguez Ruiz”. También, se instaló el **Banco de la Neurodiversidad**, para abordar el tema se organizó la mesa redonda Inclusión Social, Laboral y Cultural con las disertaciones de responsables del Proyecto Alamesa y el Lic. Guido Revale de la Subgerencia de Adicciones del GCBA.

## JURADO DE LAS JORNADAS

Prof. Dr. Edgardo Knopoff en representación de la AMM y la Facultad de Medicina; el Prof. Dr. Daniel Silva de la misma casa de estudios; la Prof. Dra. Ariana García de la Facultad de Psicología; la Prof. María Laura Bustingorry de la Carrera de Terapeutas Ocupacionales; y el Prof. Dr. en Trabajo Social (UBA) Alfredo Carvalleda.